

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 25. Januar 2024

Medienmitteilung Neue Veloroute als Alternative zur Bern- und Luzernerstrasse

Die Bauarbeiten für die neue Veloroute vom Kreuzstutz bis zur Grossmatte in Littau starten am Montag, 29. Januar 2024. Ziel ist, sie Mitte 2025 zu eröffnen. Dank der neuen Route kann die vielbefahrene Bern- und Luzernerstrasse künftig sicher umfahren werden.

Littau ist im Velowegnetz lediglich über die Luzerner- und die Bernstrasse mit der Luzerner Innenstadt verbunden. Beide Strassen sind aber stark befahren und die Platzverhältnisse sind sehr eng. Die Stadt Luzern realisiert deshalb eine alternative Route. Sie führt über die Sagenmattstrasse, die Kreuzung bei der Kanonenstrasse bis zum Unterwilrain und via Sonnen-, Blattenmoosstrasse, Grossmatte Ost und Grossmatte zur Kreuzung Matthof. Die neue Veloroute Littau wird nach dem Standard der sogenannten Velohaupttrouten gebaut. Das bedeutet, dass eine durchgängige, minimale nutzbare Breite von 3,5 Metern vorgesehen ist. Auf der ganzen Strecke bestehen Zu- und Wegfahrten zur Bern- und zur Luzernerstrasse. Die Veloroute erhält eine Strassenbeleuchtung mit Led-Lampen.

Zeitgleich mit dem Bau der Veloroute werden Werkleitungen für Wasser und Strom saniert und erweitert. Lokale Sperrungen und Umleitungen für Motorfahrzeuge, Velos und Fussgänger werden vor Ort signalisiert und den Anwohnenden frühzeitig mitgeteilt.

Weitere Informationen: www.veloroute-littau.stadtluzern.ch